

風船遊び楽しいな!

10月19日、生涯学習総合センター(ちえり あ)で「ハッピー子育て2008」が開催され、 約450人の親子が参加しました。

子どもたちは、風船や折り紙などで遊んだ り、ステージで歌や踊りが披露されると、一 緒になって飛び跳ねたりして、会場には元気 な声が響いていました。



みんなの善意で支え合い

11月11日、西区民センターで西区共同募金 会主催の「チャリティー演芸大会」が開催さ れ、地域住民ら約200人が、器楽演奏や郷土 芸能などを楽しみました。

会場入り口などには募金箱が置かれ、訪れ た多くの方が募金に協力して、赤い羽根を襟 元に着けていました。



ペッチワークなどの作品展示(西野地区センタ



▲舞台発表の様子(はっさむ地区センター)

文化の薫りを届けます

10月中旬から11月上旬にかけて、西区民セ ンターと西野・はつさむ両地区センターで、 年に一度の文化祭が開催されました。

会場では、繊細な手芸作品や色鮮やかな絵 画などの展示、フラダンス・日本舞踊などの 舞台発表が行われ、それぞれのサークルが日 ごろの活動の成果を披露しました。



▲お茶席の様子(西区民センター)



紹行区 介 事 内 しをで ま写行 す真わ ゚゜゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙ゎ゙ゎ



広告